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Live apresenta atualizações do processo dos 3,17%
O ANFIP Conectada 

do dia 26 de setembro 
apresentou todos os 
detalhes e atualizações da 
ação dos 3,17%, com a 
advogada Priscila Abritta, 
do escritório Mota & 
Advogados Associados. A 
condução da live foi feita 
pela vice-presidente de 
Assuntos Jurídicos, Maria 
Beatriz Fernandes Branco, 
e teve participação do 
advogado Rodrigo Cartafina.

Maria Beatriz Branco destacou que a Entidade está 
trabalhando em busca dos interesses dos associados e um dos 
objetivos é que entendam, cada vez mais, sobre o andamento 
das ações por meio das lives informativas. “Temos recebido 
muitas reclamações sobre a demora, mas estamos todos 
trabalhando. Se deixarmos o processo correr sem entrar com 
os recursos importantes, vocês serão prejudicados”, alertou.

A boa notícia trazida por Priscila Abritta é que, após quase 
quatro anos da decisão de um desembargador que extinguiu 
todas as execuções que ainda não haviam transitado em julgado, 
a ANFIP obteve sucesso revertendo a decisão.  “Tivemos esse 
êxito não apenas nos embargos em que conseguimos reverter 
a decisão, como também conseguimos fazer com que ela não 
atingisse o processo das execuções mais avançadas”, informou.

Histórico - Segundo a advogada, o processo era célere, 
mas começou a ter percalços a partir de 2020 e hoje conta 
com dois grupos de execuções: o primeiro, ainda não teve 
o trânsito em julgado dos embargos, atingido diretamente 
pela decisão de extinção da execução em virtude de uma 
alegada coisa julgada com o MS 4151; e o segundo, que os 
embargos já transitaram em julgado e, até o referido ano, 
estavam em caso de liquidação final dos cálculos e faltavam 
apenas alguns detalhes para a expedição do precatório, mas 
tiveram a tramitação paralisada porque o Superior Tribunal 
de Justiça (STJ) deixou de movimentá-la após a decisão.

A partir desse julgamento, a ANFIP, juntamente com os 
advogados patronos, implementou estratégias para lidar com 
a situação. Foi tomada decisão de não despachar os processos 

com a coordenadoria do 
STJ, e aguardar a reversão 
nos outros processos 
para movimentar as 
execuções com a certeza 
de que não seriam atingidas  
pela decisão.

Priscila Abritta frisou 
que enquanto não fosse 
revertida a situação da coisa 
julgada nada poderia ser 
feito para dar celeridade 
às demandas. “Todas essas 

execuções eram para estar fulminadas hoje, e foi um trabalho 
muito árduo feito pela Entidade e pelos escritórios. O dever 
foi cumprido nessa primeira etapa, conseguimos fazer com 
que o pior não acontecesse.”

Fase atual - Com a reversão, um processo do primeiro 
grupo voltou a tramitar com uma decisão do zero de todos 
os critérios de cálculo, esse processo paradigma terá seus 
critérios replicados nos embargos em todos os processos 
que também estavam nessa situação. “É a melhor escolha, 
pois não teremos o grande problema que tivemos por muito 
tempo de as execuções terem tramitações diferenciadas. 
A decisão paradigma que saiu foi benéfica em todos os 
critérios para a ANFIP”.

Já no segundo grupo, das execuções avançadas, o objeto 
de debate é a compensação administrativa. A controvérsia, 
segundo Priscila Abritta, reside na decisão de que os valores já 
recebidos devem ser compensados no cálculo. “Tivemos que 
entrar com embargo de declaração para tratar. Se deixamos a 
decisão como está hoje, os valores serão zerados e não podemos 
deixar, temos que esclarecer”, expôs a advogada.

Próximos passos – Priscila Abritta informou que já 
foram feitos os memoriais que serão despachados nas 
próximas semanas, e assim, será possível ter uma previsão 
melhor do prazo do trânsito em julgado do processo 
paradigma. “O que importa agora não é quão rápido esse 
processo vai transitar, o que importa é conseguir reverter a 
questão do abatimento da incorporação. Porque não adianta os 
processos transitarem em julgado mantendo a decisão que está 
hoje de abater os valores incorporados ao contracheque”.
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RFB anuncia convocação de todos 
os aprovados no último concurso de Auditor

O secretário da Receita Federal, Robinson Barreirinhas, e 
o secretário de Relações do Trabalho do Ministério da Gestão 
e da Inovação, José Lopez Feijóo, anunciaram, no dia 24 de 
setembro, a convocação de todos os aprovados no último 
concurso de Auditor Fiscal, o que significa a nomeação dos 
candidatos do cadastro de reserva.

A medida atende a um apelo constante da ANFIP em reforçar 
os quadros do órgão, defasado ao longo do tempo. A Receita Federal 
chegou a um cenário preocupante, em que o número de vacâncias já 
estava superior ao de convocações realizadas em 2023.

O presidente da ANFIP, Miguel Arcanjo Simas Nôvo, 
comemora a decisão e espera que a nomeação aconteça o mais 
breve possível. “O reforço do quadro de Auditores fortalece 
a administração tributária, com aumento da capacidade 
de fiscalização e arrecadação, e traz benefícios para toda 
sociedade”, destaca.

A Associação, que ao longo dos últimos meses prestou total 
apoio à Comissão de Aprovados, continuará abrindo as portas 
da Entidade para que todos participem da vida associativa e 
tenham espaço para apresentar suas reivindicações.

Comitê Gestor do Projeto Sociocultural aprova novos eventos
O Comitê Gestor do Projeto Sociocultural aprovou, em 24 

de setembro, a realização de três novos eventos que acontecerão 
em Santa Catarina (27/9), Rio Grande do Sul (30/10) e Espírito 
Santo (26/11).

Foram deliberados, ainda, requerimentos de ações já 
realizadas no Espírito Santo, Paraná, Rio Grande do Norte e 
Rio Grande do Sul.

O projeto é uma iniciativa da ANFIP para promover, 
em parceria com as Estaduais e Representações, eventos de 
confraternização e incentivar maior integração e valorização 
dos associados em cada Unidade da Federação.

Participaram da reunião a coordenadora Cleide Nôvo 
(AM), os conselheiros Luiz Mendes Bezerra (PE), Ângela 

Maria Vieira da Silva (RJ) e Ana Pereira Leite (MT), e 
os vice-presidentes Adilson da Silva Bastos (Estudos 
e Assuntos Tributários) e Margarida Lopes de Araújo 
(Serviços Assistenciais).

Segundo a advogada, todos os critérios de cálculos 
já estão definidos de maneira favorável para os 
beneficiários. “Uma vez revertido, o trânsito é rápido e 
vão ser julgados.  Pretendemos resolver isso ainda neste 

semestre, antes do recesso forense ou, no máximo, no 
início do ano”, disse.

Durante a live, também foram respondidas diversas 
dúvidas dos associados. Confira aqui a íntegra da transmissão.

http://www.instagram.com/anfipnacional
http://www.facebook.com/anfip.nacional
http://www.twitter.com/anfipnacional
http://www.youtube.com/anfipoficial
https://www.youtube.com/watch?v=7lz_5ILXouM
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Ministério da Previdência discute parceria técnica com a Entidade
O presidente da ANFIP, Miguel Arcanjo Simas Nôvo, 

recebeu, na sede da Associação, no dia 24 de setembro, 
representantes do Ministério da Previdência Social (MPS) 
para alinhamento de acordo de cooperação técnica em assuntos 
referentes à Previdência Social brasileira.

Pela ANFIP, também participaram os vice-presidentes 
Gilberto Pereira (Executivo), Margarida Lopes de Araújo 
(Serviços Assistenciais), Maria Beatriz Fernandes Branco 
(Assuntos Jurídicos) e Antonio Carlos Silveira (Administração, 
Patrimônio, Cadastro e Tecnologia da Informação).

“É muito importante essa nossa aproximação. Os interesses 
da ANFIP em relação à Seguridade Social e à Previdência 
convergem com os interesses do Ministério. Queremos contar 
com a Associação na construção de trabalhos contínuos 
relacionados à Previdência”, afirmou a assessora especial do 
ministro Carlos Lupi, Renata Magioli Santos.

O presidente Miguel Nôvo agradeceu o convite do MPS 

para construção dessa parceria e confirmou o interesse da 
ANFIP em desenvolver trabalhos conjuntos.

Também pelo MPS, estiveram presentes na reunião Ana 
Carolina Tietz (gerente de projetos), Júlia Mora dos Santos 
(assistente técnica) e Guilherme Serrano, coordenador-geral 
de Atendimento e Relacionamento Institucional.

ANFIP presente na 8ª Conferência Nacional das Carreiras de Estado

A ANFIP participou da 8ª Conferência Nacional das Carreiras 
de Estado, realizada nos dias 24 e 25 de setembro, em Brasília. 
O evento, promovido pelo Fórum Nacional das Carreiras de 
Estado (Fonacate), reuniu servidores públicos, representantes do 
governo e acadêmicos para discutir temas relevantes sob o tema 
“Democracia e Sustentabilidade na Era Digital”.

Pela Associação, participaram o presidente, Miguel Nôvo, e os 
vice-presidentes Gilberto Pereira (Executivo), Margarida Lopes de 
Araújo (Serviços Assistenciais), Maria Beatriz Fernandes Branco 
(Assuntos Jurídicos) e Antonio Carlos Silveira (Administração, 
Patrimônio, Cadastro e Tecnologia da Informação).

Realizado a cada dois anos, o objetivo do encontro é 
debater o papel das Carreiras de Estado na transformação do 
Estado brasileiro diante das três grandes crises que afetam a 
humanidade: ambiental, democrática e econômico-social.

Na abertura do evento, o presidente do Fonacate, Rudinei 
Marques, fez uma análise histórica da trajetória do Fórum, 
ressaltando a atuação em defesa dos direitos dos servidores, 
especialmente em relação a reformas que ameaçam a 
estabilidade do funcionalismo público, como a PEC 32/2020 
(reforma administrativa). A solenidade também contou com 
participação da deputada federal Érika Kokay (PT/DF).

Democracia e sustentabilidade – A palestra magna foi 
conduzida pelo ministro do Tribunal de Contas da União 
(TCU), Antonio Anastasia, que enfatizou a importância de 
uma cultura de planejamento estratégico e segurança jurídica 

para um serviço público de qualidade.
Anastasia destacou que um “serviço público bem prestado é o 

maior antídoto” para garantir o respeito à democracia. Ele também 
defendeu a necessidade de romper com a lógica tradicional de 
comando e controle em favor de um modelo de consensualidade e 
conscientização em questões de sustentabilidade.

O ministro também abordou os desafios trazidos pela 
revolução tecnológica, indicando que a era digital requer uma 
adaptação significativa no funcionamento do Estado e no 
serviço público. Anastasia finalizou sua palestra reafirmando a 
importância de qualificar e reconhecer os servidores públicos 
como elemento central na construção do futuro do Estado.

Desafios do funcionalismo – A programação da conferência 
também promoveu debate e reflexão de propostas que enfrentem 
os desafios atuais e futuros das Carreiras de Estado no Brasil.

No segundo dia do evento, os participantes acompanharam 
palestras de nomes renomados, como a procuradora Nacional da 
União de Defesa, Karina Nathércia Sousa Lopes, que falou sobre 
“os meios digitais e o fortalecimento da democracia”; o jurista 
Juarez Freitas, que apresentou o tema “Qual Governo Digital?”; 
Víctor Rodríguez Prieto, da Federação espanhola de Asociaciones 
de los Cuerpos Superiores de la Administración Civil del Estado 
(Fedeca), com a palestra “Marco Regulatório para a Inteligência 
Artificial”; e Maria Amélia Enriquez, economista e professora 
da UFPA, que abordou “Inovação e Sustentabilidade no Serviço 
Público”. (Com informações do Fonacate)
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ESTADUAIS

Comissão de Eventos prepara 
agenda para último trimestre do ano

A Comissão de Eventos da ANFIP realizou reunião, em 23 de 
setembro, para planejar as atividades comemorativas e de integração 
com os associados que devem acontecer ainda em 2024.

Os trabalhos foram conduzidos pela coordenadora Rita 

de Cássia Cavalcanti Couto, vice-presidente de Relações 
Públicas, e contou com a presença das vice-presidentes 
Marluce do Socorro da Silva Soares (Comunicação Social), 
Tereza Liduína Santiago Félix (Aposentadorias e Pensões), 
Lucimar Ramos de Lima Ramalho (Cultura Profissional e 
Relações Interassociativas) e Maria Beatriz Fernandes Branco 
(Assuntos Jurídicos), bem como da assessora especial da 
presidência, Maria Aparecida Fernandes Paes Leme.

Um importante evento está previsto para acontecer em 23 
de outubro, para homenagear o Dia do Servidor Público.

Fique atento às notícias em nossa página pois, em breve, 
serão divulgados todos os detalhes.

Conselho Fiscal retoma análise 
da movimentação financeira da Associação

O Conselho Fiscal da ANFIP se reuniu, de 24 a 26 de 
setembro, para analisar documentos contábeis, execução 
orçamentária, movimentação financeira e emitir os relatórios 
referentes aos meses de abril, maio e junho de 2024.

O encontro, conduzido pela coordenadora Jamile Jabra 
Malke, também contou com participação dos conselheiros José 
Amilton Freire e José Arinaldo Gonçalves Ferreira.

Durante a abertura, o presidente do Conselho Executivo, 
Miguel Nôvo, esteve presente e informou sobre as atividades 
em andamento, como os projetos Sociocultural e ANFIP do 
Futuro, e desejou trabalho profícuo ao grupo, se colocando à 
disposição para o que se fizer necessário.

Jamile Malke agradeceu a presença e colaboração do 
presidente Miguel Nôvo, “sempre muito importantes para o 
nosso desenvolvimento e para o nosso trabalho.

Na pauta da reunião, também foram analisadas as 
recomendações do CF para o primeiro semestre de 2024.

ANFIP-CE celebra aniversário de associados do estado
A ANFIP-CE realizou, em 19 de setembro, a comemoração 

dos associados aniversariantes do terceiro trimestre do ano na 
sede da Estadual, no Ceará. O evento contou com o importante 
apoio da ANFIP Nacional através do Projeto Sociocultural, 
que incentiva e auxilia na promoção de eventos e atividades de 
integração entre os Auditores Fiscais de todo o Brasil.

Muitos associados e familiares compareceram e 
puderam confraternizar com os amigos ao som de Fonseca 
Júnior e Everaldo do Sax, acompanhados de um excelente 
jantar com o fino sabor do tradicional e bem conceituado 
Buffet da Silvia.

Na ocasião, também foi descerrada a placa de inauguração 
das novas instalações da área social externa da Associação. 
“Esse Projeto Sociocultural da ANFIP tem ajudado de forma 
decisiva na realização de muitos eventos da ANFIP-CE”, 
afirmou a diretoria da Estadual.
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FALE COM A ANFIP
GERAL
(61) 3251-8100 (ligação e whatsapp) 
0800 701 6167 (somente telefones fixos 
ou públicos)
E-mail: ouvidoria@anfip.org.br

APOSENTADORIAS E PENSÕES
3004-1200 (custo de ligação local)
E-mail: aposentadoriasepensoes@anfip.
org.br

CADASTRO
E-mail: cadastro@anfip.org.br

COMUNICAÇÃO SOCIAL
E-mail: comunicacao@anfip.org.br

JURÍDICO
3004-9197 (custo de ligação local - 
atendimento das 14h às 18h)
(61) 3251-8121 / 8123 / 8126
E-mail: juridico@anfip.org.br

PRESIDÊNCIA
E-mail:  presidencia@anfip.org.br

SECRETARIA
E-mail:  secretaria@anfip.org.br

SERVIÇOS ASSISTENCIAIS
3004-9196 (custo de ligação local)
E-mail: assistenciais@anfip.org.br
MarktClub: 0800 932 0000 – Ramal: 4199
Benevix (Concierge): (27) 99663-6339
concierge@benevix.com.br
Benevix/Unimed: 0800 606 7272
Geap: 0800 728 8300 

Interessados em receber a Agenda 2025 
devem manifestar interesse até 30/9

A Agenda 2025 está em fase 
de produção. Como é feito todos 
os anos, o material só será enviado 
para aqueles que manifestarem 
interesse em recebê-lo até dia 30 
de setembro.

Portanto, se você quer receber a 
Agenda 2025, clique aqui e manifeste 
seu interesse. Basta preencher os 
campos solicitados que o pedido 

será registrado automaticamente. 
Caso tenha dúvidas, basta entrar 
em contato com o Cadastro 
no cadastro@anfip.org.br.

A ANFIP ressalta que, como 
as agendas serão produzidas 
exatamente de acordo com a 
demanda, elas serão enviadas 
somente para aqueles que se 
manifestarem.

https://agenda.anfip.org.br/
http://cadastro@anfip.org.br

